

『広江のこと語ろう会』

参加者の方
14名!!

12月5日(火)
10:00~11:30

月~土の午前中は、ペタンクで
楽しく健康づくり!



薪もたくさんあるので安心です。



短い時間でしたが、広江の昔のこと、ご近所づきあいのこと、これから何をしたいか…など、皆さんと楽しくお話ができて良かったです。



まるで「秘密基地」ですね!!



漬け物やお菓子は持ち寄りです。



バーベキューや焼き芋もできます!



この辺も昔は賑わいよったよ～
店もいっぱいあったけん困る事がなかったもんね。



ここに来るとみんなに会える！
ここに来るから元気でいられる！



『地域の支え合い』について一緒に考えて頂きました。

広江ってどんな所ですか？

- ・海苔、漁業が盛んだったが、今は3分の1くらいに減っている。
- ・昔は肉屋、魚屋、八百屋、呉服屋、畳屋…など生活に必要な商店はみんな近くにあった。
- ・子供の数が減っていて、ほとんど見ない。
- ・車の普及は早かった。今も車がないと生活できない。
- ・空き家が多いが、一人暮らしの高齢者は意外と少ない。
- ・消防団員が多い時は100人いたが、今は10人しかいない。
- ・地域の人はいいい人ばかりで、みんなとても仲がいい。



どんなご近所づきあいをしていますか？

- ・おかずや漬物のおすそ分け、持ち寄り。
- ・隣の人とあいさつや世間ばなし。
- ・グラウンドでペタンクをした後にお茶しながらおしゃべり。

意外一人暮らしが少ない、まだ困りごとがない印象



これから何かしたい事ありますか？

- ・公民館で集まる事が少ないので、もっと活用したら…。
- ・男性の飲み会をまたしたい！
- ・他のサロンと合同で何か出来たら楽しいかも。



たまには女子も一緒に…

